



Jueves, 28 de noviembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡VARIAS VIVIENDAS DE NARCOTRAFICANTES DESTRUIDAS!👊</p> <p>→En Durán, el Bloque de Seguridad, ejecutó allanamientos y la demolición a diferentes domicilios que eran utilizados como guardias para delinquir y mantener secuestrados a personas. Durante la intervención se aprehendieron a 13 personas y se decomisaron armas de fuego, prendas policiales, dispositivos móviles, motocicletas y sustancias catalogadas sujetas a fiscalización.</p> <p>Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Fortalecemos el entrenamiento del personal militar en el ejercicio de tiro!</p> <p>→Con la presencia del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y el Comandante General del Ejército, Grae. Fernando Adatty, se desarrolló el ejercicio de tiro con las unidades operativas del @EjercitoECU en el sector de #Engabao.</p> <p>Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Estados Unidos dará USD 7,6 millones a Ecuador para combatir minería ilegal y narcotráfico. Primicias.</p> <p>El Gobierno de Estados Unidos entregará a Ecuador un total de USD 7,6 millones para combatir la minería ilegal, así como equipar y profesionalizar sus puertos, informó la Cancillería ecuatoriana este miércoles, 27 de noviembre de 2024.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Pilotos fallecidos en Santa Elena llegan a sus ciudades de origen. Expreso.</p> <p>En medio del dolor de familiares y amigos, arribaron los cuerpos de la capitana de aviación Diana Estefanía Ruiz Solís, oriunda del cantón Píllaro, provincia de Tungurahua, y del cadete Juan Andrés Pacheco, nacido en el cantón Pujilí, provincia de Cotopaxi.</p> <p>Ver más</p>
	<p>¿Por qué aún no se retira la aeronave accidentada en avenida Eleodoro Solórzano, de La Libertad? El Universo.</p> <p>Después de varias horas del accidente, la aeronave de la Escuela Superior Militar de Aviación (ESMA) seguía la mañana de este miércoles, 27 de noviembre, en la avenida Eleodoro Solórzano, del cantón La Libertad.</p> <p>Ver más</p>

Jueves, 28 de noviembre de 2024

	<p>13 sujetos ligados a los Chone Killer fueron detenidos y cuatro casas demolidas durante operativo en Durán. El Universo.</p> <p>Los militares recorrieron varios inmuebles y procedieron a demoler instalaciones que presuntamente eran usadas como guaridas para actividades delictivas. Al menos cuatro casas fueron demolidas.</p> <p>Ver más</p>
	<p>'No (se) puede decir que esto es un narcoestado', dicen especialistas en seguridad sobre publicación internacional acerca de Ecuador. El Universo.</p> <p>Microestados donde el crimen organizado impone su ley, es lo que para el analista de seguridad Jean Paul Pinto retrata el artículo de la revista The Economist, bajo el título "Un viaje por el nuevo narcoestado del mundo".</p> <p>Ver más</p>
	<p>Gobierno confirma la construcción de su segunda cárcel al 'estilo Bukele', en Archidona. Primicias.</p> <p>El proceso de contratación para la nueva cárcel se lanzó el 25 de noviembre de 2024. Está a cargo del Servicio de Atención a Personas Privadas de la Libertad (SNAL) y está previsto que la adjudicación a la empresa extranjera se concrete el 9 de diciembre de 2024.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Condenan a cinco años de cárcel por secuestro a Colón Pico, cabecilla de 'Los Lobos'. Primicias.</p> <p>Un mes después de que fue sentenciado por intimidar a la fiscal General, Diana Salazar, el cabecilla de 'Los Lobos', Fabricio Colón Pico, recibe otra condena por secuestro del hijo de un narco.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Emotivo homenaje póstumo para la piloto y el cadete fallecidos en el accidente de su avioneta en Santa Elena. Primicias.</p> <p>Hasta las instalaciones de la Escuela de Aviación Cosme Rennella Barbato, llegaron los cuerpos de los pilotos. Ahí, sus compañeros y superiores les rindieron un breve homenaje póstumo, con un acto litúrgico en presencia de compañeros y amigos. Así despidieron a los jóvenes que fueron trasladados en un avión de la FAE hasta el aeropuerto de Latacunga, donde los esperaban sus familiares.</p> <p>Ver más</p>

Jueves, 28 de noviembre de 2024

	<p>Prisión preventiva para 13 miembros de Los Lobos detenidos en Cuenca y Manta. Primicias. Los integrantes de Los Lobos detenidos en un operativo ejecutado en Cuenca y Manta el 26 de noviembre, fueron procesados por la Fiscalía por el presunto delito de delincuencia organizada, relacionado con tráfico de drogas, secuestro, asesinatos y porte de armas de fuego. Ver más</p>
	<p>Capturan 164 kilos de cocaína oculta en cilindros metálicos en Imbabura. El Universo. Una organización transnacional dedicada al tráfico de sustancias sujetas a fiscalización, que operaba entre Colombia y Ecuador, fue desarticulada tras una acción desarrollada en Tababuela (Imbabura) por canes antinarcóticos que detectaron 164 paquetes tipo ladrillo con cocaína prensada ocultos en tres rodillos metálicos. Ver más</p>
	<p>Gobernador de Los Ríos afirma reducción del 18% en muertes violentas en Babahoyo. La Hora. En los últimos días, Babahoyo ha sido escenario de una preocupante escalada de muertes violentas que ha desatado el temor en la población local, contradiciendo las cifras presentadas por el gobernador de la provincia, Luis Berrazueta. Ver más</p>
	<p>'Narcos' insisten en rutas por la provincia Tsáchila. La Hora. En la zona rural de Santo Domingo de los Tsáchilas se han identificado varios predios utilizados como puntos de acopio de drogas, escogidos por los narcos. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Noboa: "Le hemos dado frente a criminales de todo tipo: a los más violentos, a los que están en puestos políticos; y siempre hemos sido incómodos para las mafias". El Telégrafo. El presidente de la República, Daniel Noboa, mantuvo un diálogo con los agroproductores de Chimborazo, la mañana de este miércoles 27 de noviembre de 2024. Ver más</p>
---	---

Jueves, 28 de noviembre de 2024



Las elecciones 2025 se acercan, ¿qué pesa más a la hora de votar? El Comercio.

Los binomios presidenciales que pasaron la etapa de revisión de requisitos e impugnaciones son 16. El calendario electoral está corriendo y las votaciones serán el 9 de febrero de 2025. ¿Por quién votarán los ecuatorianos?

[Ver más](#)



Daniel Noboa remite a la Asamblea Nacional proyecto de reforma parcial a la Constitución para eliminar financiamiento a partidos políticos. El Universo.

El presidente de la República, Daniel Noboa, este 27 de noviembre de 2024 emitió el Decreto Ejecutivo 467, que contiene el proyecto de reforma parcial a la Constitución a los artículos 110 y 115, donde se elimina la obligación del Estado de asignar recursos del presupuesto a las organizaciones políticas para financiar su funcionamiento y la campaña electoral.

[Ver más](#)

Opinión



El rompecabezas de la seguridad. El Universo.

Me refiero a la seguridad integral, definida de forma simple como la inclusión de todas las amenazas y riesgos que se deriven de la comunidad internacional, de la relación social, de las acciones de personas y grupos particulares y hasta de la naturaleza.

[Ver más](#)



La inacción del Gobierno está matando al país. El Universo.

Después de que el expresidente Lasso tirara la toalla, el Ecuador se vio obligado ir a las urnas para defender la democracia, llegando de esta manera Daniel Noboa, un joven con nuevas ideas y con una imagen sin mancha de corrupción, era la esperanza de mejores días, ya que los anteriores poco o nada hicieron por el país.

[Ver más](#)


 La Hora

El alza del IVA ayudó a reducir el empleo. La Hora.

Los datos oficiales demuestran que el alza del IVA junto con la baja productividad, sin real flexibilidad laboral, sin seguridad y ahora sin luz, impidió que ese costo se traslade en ninguna medida al consumidor.

[Ver más](#)



Jueves, 28 de noviembre de 2024

	<p>Delincuencia juvenil: un desafío social. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora.</p> <p>La delincuencia juvenil es un problema que afecta a las sociedades de todo el mundo. En particular, los jóvenes de entre 14 y 18 años que carecen de una estructura familiar estable o han sido relegados por diversos motivos suelen enfrentarse a un futuro incierto.</p> <p>Ver más</p>
	<p>La Esperanza. Sofía Cordero. Sofía Cordero. La Hora.</p> <p>En el pueblo La Esperanza, la electricidad no era más que un rumor. Las casas se enfriaban en la oscuridad y la comida, se dañaba en la refrigeradora. A menudo, por las noches, se oían disparos lejanos y gritos ahogados, ecos de una realidad que parecía no tener fin.</p> <p>Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>La mujer supersónica de la FAE. Ecuavisa.</p>
	<p>El Ministerio de Defensa expresaron sus condolencias a los familiares de las víctimas. TC.</p>
	<p>Guaridas destruidas en Durán por parte de Fuerzas Armadas y Policía. TC.</p>



Jueves, 28 de noviembre de 2024



Militares apresan a dos terroristas. TC.



Militares y policías destruyeron ocho guaridas en Durán. TC.